

学校だより



# 二中の風

二中三訓 真実の一日 誠実の一日 充実の一日

令和5年度  
八代市立第二中学校  
令和5年9月22日  
第5号 文責 里永典隆

## 舞い上がれ！絆に満ちた 4色の翼！ 秋空の下、最高の体育大会！！

9月16日(土)、すばらしい秋空の下、第77回第二中学校体育大会を実施しました。今年の夏は尋常ではない暑さが続きました。熱中症の予防、新型コロナウイルス感染予防



など子どもたちの健康面を留意して、昨年同様、半日のプログラムで実施しました。1学期末に結団式を行い、夏休み中も応援練習、団幕、よさこい極隊練習など準備を3年生中心に取り組み、2学期、9月1日の体育大会練習開始から1、2年生も全員練習に加わり、大会当日を迎えることができました。今年は3年生が4クラスなので、赤、黄、青、白の4団対抗で競技を行いました。開会式では生徒会長の稗田京介さんが「盛り上がっていこう」と全校生徒にエールを送りました。二中恒例の「二中ソーラン」からプログラムが始まりました。よさこい極隊を中心に400人近い生徒が織りなす演技は圧巻のものでした。リレーでは順位が決まっても最後まで全力で走りきる姿に「さすが二中生」と感心しました。学年競技は各学年工夫を凝らし、学年の特色が出た競技となりました。「応援合戦」は、3年生が1、2年生にしっかりと指導し、素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。結果は総合優勝、団幕の部優勝が白団、応援の部は赤団となりましたが、最後まで力を抜かずやり遂げる姿、みんなで応援する姿に大きな感動を覚えました。閉会式では体育委員長の森下賢信さんが気合いの入った二中魂「巻頭言」を行い、閉会宣言では生徒会副議長の山下裕凜さんが、今年60歳を迎えた私に還暦のお祝いの言葉と体育大会を行う上で支えてくれた先生方に感謝の言葉を述べたことにとっても感動しました。終了後各団ともに解団式を行い、これまで一生懸命取り組んできた応援リーダーが団員に言葉をかけ全日程を終了しました。大会を終えたリーダーの表情は、やり遂げたという充実感、達成感にあふれていました。



9月16日(土)、すばらしい秋空の下、第77回第二中学校体育大会を実施しました。今年の夏は尋常ではない暑さが続きました。熱中症の予防、新型コロナウイルス感染予防など子どもたちの健康面を留意して、昨年同様、半日のプログラムで実施しました。1学期末に結団式を行い、夏休み中も応援練習、団幕、よさこい極隊練習など準備を3年生中心に取り組み、2学期、9月1日の体育大会練習開始から1、2年生も全員練習に加わり、大会当日を迎えることができました。今年は3年生が4クラスなので、赤、黄、青、白の4団対抗で競技を行いました。開会式では生徒会長の稗田京介さんが「盛り上がっていこう」と全校生徒にエールを送りました。二中恒例の「二中ソーラン」からプログラムが始まりました。よさこい極隊を中心に400人近い生徒が織りなす演技は圧巻のものでした。リレーでは順位が決まっても最後まで全力で走りきる姿に「さすが二中生」と感心しました。学年競技は各学年工夫を凝らし、学年の特色が出た競技となりました。「応援合戦」は、3年生が1、2年生にしっかりと指導し、素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。結果は総合優勝、団幕の部優勝が白団、応援の部は赤団となりましたが、最後まで力を抜かずやり遂げる姿、みんなで応援する姿に大きな感動を覚えました。閉会式では体育委員長の森下賢信さんが気合いの入った二中魂「巻頭言」を行い、閉会宣言では生徒会副議長の山下裕凜さんが、今年60歳を迎えた私に還暦のお祝いの言葉と体育大会を行う上で支えてくれた先生方に感謝の言葉を述べたことにとっても感動しました。終了後各団ともに解団式を行い、これまで一生懸命取り組んできた応援リーダーが団員に言葉をかけ全日程を終了しました。大会を終えたリーダーの表情は、やり遂げたという充実感、達成感にあふれていました。

体育大会という大きな行事を通して、一人一人が大きく成長した姿を感じることができました。これまで先輩から引き継がれてきた体育大会に対する思いを感じることができました。来年度も今の2年生が感動・充実の体育大会を作り上げてくれることを期待します。さすが二中生、「二中プライド」「二中魂」を感じることができた素晴らしい体育大会となりました。



### 各応援団の演舞と団幕



白団



青団



赤団



黄団



# 体育大会ストーリー

～体育大会を振り返って～



開会式



二中ソーラン



全員リレー1年



全員リレー2年



全員リレー3年



1年学年競技  
二中ハリケーン



2年学年競技  
レッツ、玉入れ



3年学年競技  
サマージャンプ2023



団対抗リレー



二中魂「巻頭言」



皆さん、  
本当によく  
がんばりました！



体育大会へのご協力  
ありがとうございました

保護者の皆様には、マナーを守った観覧、また、役員の皆様には駐車場の整理、片付けなど体育大会の成功に向け、子供たちのためにご協力いただき、ありがとうございました。心から感謝申し上げます。